



La classe scientifique au Parc de l'Estuaire

publié le 18/05/2022

Descriptif :

Le mardi 10 mai, les élèves de la classe de 6A ont passé la journée sur le site du **Parc de l'Estuaire** à Saint Georges de Didonne...

La classe scientifique au Parc de L'Estuaire



Le mardi 10 mai, les élèves de la classe de 6A ont passé la journée sur le site du **Parc de l'Estuaire** à Saint Georges de Didonne.

Dans le cadre du projet de la classe scientifique, ils ont pu découvrir la biodiversité de deux écosystèmes :

- ▶ le milieu littoral le matin
- ▶ le milieu forestier l'après-midi.

Ils ont aussi étudié les réseaux alimentaires, la protection et l'impact de l'Homme sur ces milieux. Les élèves se sont montrés curieux et ont participé activement à toutes les activités mises en place. Le temps ensoleillé a permis la montée à la tour de guet où ils ont effectué une lecture du paysage de l'Estuaire.

Me Blanc, Me Bonnin, Me Raison







Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

